仕事もプライベートも充実した南科

喜びにあふれた南科管理局10周年記念祭と集団結婚式

1月27日、南科管理局は「十載南科・感恩有你」というテーマを掲げ、西拉雅広場において管理局設立10周年記念祭と第9回集団結婚式を開催。当日は開発途上の南科を支えてきた歴代幹部も出席し、32組の新婚カップルが喜びを分かち合いました。南科では管理局の後押しもあり、すでに262組のカップルが誕生しています。





南科日系企業親善ゴルフコンペ

ゴルフを通じて日系企業との親交を 深めるため6月9日に催された「南科日系 企業親善ゴルフコンペ」には、南科に入 居する日系企業や成功大学、南台科技大 学などから多数の参加者がありました。

熱戦の結果、優勝は住華の黄建銘総 経理、準優勝は南科管理局の林永寿副 局長、第3位は東麗尖端薄膜の高嶋睦 部長、そしてベスグロ賞には南科管理 局の陳俊偉局長が輝き、会場は大いに 盛り上がりました。





第14回南科カップ親睦球技大会

6月29日から南科カップ親睦球技大会が開幕し、バドミントン、卓球、ソフトボール、バスケットボールなど各種目で熱戦が繰り広げられました。この球技大会は毎年、入居企業や近隣のスポーツ愛好者によるチームが多数出場して行われ、健康で活力一杯の南科を象徴する恒例行事となっています。









きよしこの夜 南科のクリスマス

12月20日、璞馨公園でクリスマスイベント「礼讃南科耶誕日」を開催。当日は様々なプログラムと温かい料理が用意され、サンタクロースからのプレゼントを満載したトナカイがライトアップされた会場では、南科の仲間たちが心温まるクリスマスの一夜を過ごしました。

